

Cooperación entre Ecuador y Bolivia

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 23 de Agosto de 2010 21:46 - Actualizado Miércoles, 01 de Septiembre de 2010 10:03

Los Gobiernos de Bolivia y de Ecuador firmaron hoy un convenio de cooperación cultural, de carácter indefinido, establece el apoyo a todo tipo de arte de ambos países, el impulso a la conservación del patrimonio, la promoción de programas de divulgación cultural y la creación de mecanismos de intercambio artístico.

[Leer el artículo en *El Hoy*](#)

[Leer los detalles en el portal del Ministerio de Cultura](#)